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Abstract (en)
[origin: WO2014177324A2] The invention relates to a mount for washing and/or electroplating, made up of a bearing structure (1) having attachment
points (2) for watch hands (3) each provided with an aperture (3a), this mount being characterized in that the attachment points are borne by at least
one rigid rod (10), conductive if appropriate, onto which rod the hands are threaded via the aperture thereof and are held apart by a spacer means
(11).

Abstract (fr)
L'invention se rapporte à un support pour le lessivage et/ou le dépôt galvanique constitué d'une structure (1) porteuse présentant des points
(2) d'accrochage pour des aiguilles (3) de montres pourvues chacune d'une lumière (3A), ce support étant caractérisé en ce que les points
d'accrochage sont présentés par au moins une tige rigide (10), le cas échéant conductrice, sur laquelle tige les aiguilles sont enfilées via leur
lumière et sont maintenues écartées entre elles par un moyen d'écartement (11).
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